
PlantaDoce.

Público

Andalucía crea el primer registro español para participar en ensayos clínicos

El registro ReVECA servirá para agilizar las investigaciones con nuevos fármacos y productos sanitarios innovadores.

PlantaDoce
20 dic 2017 - 11:13

Andalucía avanza en innovación sanitaria. **El Gobierno de Susana Díaz ha puesto en marcha el registro ReVECA**, el primero en España para personas voluntarias que quieran participar en ensayos clínicos sobre nuevos fármacos o productos sanitarios innovadores.

La Junta de Andalucía ha aprobado el decreto regulador de su organización y funcionamiento, así como de las garantías legales de confidencialidad y del procedimiento de inscripción, modificación y cancelación.

La nueva herramienta facilitará la participación de las personas interesadas y agilizará el acceso a sus datos por los profesionales que investigan sobre terapias farmacológicas destinadas a mejorar la salud y la calidad de vida de los pacientes.

En la actualidad, **el sistema sanitario público andaluz trabaja en casi 1.100 ensayos clínicos para probar la eficacia o seguridad de diferentes tratamientos**. A partir de finales de enero, las personas que quieran inscribirse podrán presentar su solicitud en cualquier registro de la Junta de Andalucía.